



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

*Proyecto de Declaración*

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA:

Declarar de Interés Nacional el trabajo del periodista, escritor, y artista plástico Héctor Hugo Quintanilla, su aporte a la cultura, y la representación que de este país ha hecho en el extranjero.

## **Fundamentos**

Señor Presidente:

Que el periodista, escritor y artista plástico al que, mediante el presente, rendimos tributo, trabaja en los medios locales de la Provincia de Misiones desde 1.993 y hace algunos años se dedica al arte en la privacidad de su hogar. Desde las oportunidades que ofrecen las redes sociales, el Sr. Quintanilla da a conocer su talento al punto tal que ha sido reconocido por curadores del viejo continente que lo invitaron a exponer en algunas de sus prestigiosas galerías. Su listeza en el oficio y sus modos para trasladar sentimientos a las artes plásticas, haciendo trascender emociones a quien las contempla han cruzado océanos.

Que el expresionismo abstracto es una arista de las expresiones plásticas que elige colores de manera simbólica de la realidad para focalizar la atención del observador en la indefinición cromática, donde el color tiene un rol protagónico como cuerpo y componente. Las manchas que se perciben provocan distintas sensaciones anímicas en el espectador que van desde la serenidad hasta la nostalgia. En esta línea se encolumnan las obras del Sr. Quintanilla.

Que el artista que hoy reconocemos trabaja el acrílico sobre el papel, definiendo la obra con las texturas y colores que de tal práctica emergen. La técnica del pintor culmina en la formación de delicadas piezas con altas valías a nivel mundial.

Que es importante destacar en particular, la gestión del mencionado artista en el Proyecto UNAM Transmedia de la Universidad Nacional de Misiones, exposiciones en galerías de las Ciudades de Londres “Hansford and Sons”, como también la merecida convocatoria en la “Galería Van Gogh” sita en Madrid en el marco de la “Luxembourg Art Fair 2019”, y este año en la Ciudad de Nueva York.

Que interesa a esta Cámara destacar el aporte del artífice, por su simple merecimiento y a los fines de exaltar sus virtudes para darlas a conocer al pueblo. Que sepa el pueblo que el Sr. Quintanilla es un artista de tamaño magnitud internacional, contemporáneo, y dispuesto a compartir sus pasiones impresas y perpetuadas en sus obras.

Que por todo lo expuesto solicito el acompañamiento de mis pares, con el espíritu de incentivar a quienes contribuyen a la formación de nuestra identidad a través de la cultura.

.....  
**DIEGO HORACIO SARTORI**  
**DIPUTADO NACIONAL**